

Protokoll der FSR-Sitzung vom 16.04. 2012

Beginn: 16:00 Uhr c.t.

Ort: HG K 032

Anwesend:

Esther Franke, Robert Simon, Hannah Sprute, Agata Wozniak, Lili Nottrott, Alexandra Idler

Vorsitz: Esther Franke

Protokoll: Alexandra Idler

TOPs

1 Eröffnung

- Die Vorsitzende Esther Franke eröffnet die Sitzung.

1.1 Feststellung der Anwesenheit

- Der FSR ist beschlussfähig.

1.2 Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung

- Die Tagesordnung wird genehmigt. Ergänzungen zum Punkt 17 „Sonstiges“:

17.1: Vollversammlung

17.2: Nachfolgerproblem

1.3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt.

2 Letztes Protokoll: erledigt / offen?

- Erledigt.

3 Finanzen

- Von Seiten der Finanzen gibt es nichts Neues.

4 Aktuelle E-Mails / Termine

- Am 18.04.2012 findet um 20.00h c.t. eine AstA-Sitzung statt. Agata geht vielleicht hin.

5 Sprechstunde

- Die kommenden Sprechstunden werden zusammen mit dem neuen wöchentlichen Sitzungstermin gelegt. Diese wird mittwochs von 13.30- 15.00 Uhr im Kuwibüro sein.

6 Neuer Termin für die Sitzung

- Der neue Sitzungstermin findet von nun ab wöchentlich (auch schon diese Woche!) mittwochs von **13.30- 15.00** Uhr statt. Robert schreibt es auf die Homepage, auf Facebook und hängt ein Schild an die Tür. Esther wird fleißig an alle FSR-Mitglieder SMS schreiben und zusätzlich noch eine Nachricht auf moodle senden.

7 Studimeile

- Leider keine News. Der Umzug steht noch im Ungewissen. Esther hat vergeblich versucht Ronny zu erreichen, damit wir unseren Schlüssel bekommen können.

8 Essenhopping

- Sophia hat die FSRs angeschrieben. Die Rewis werden am Montag und Dienstag (**23.+ 24.04**) im Foyer stehen und Anmeldungen entgegen nehmen. Die Wiwis haben sich noch nicht zurückgemeldet, worum sich Alexandra und Sophia kümmern werden. Alexandra wird dann im Moodle reinschreiben, ob es geklappt hat und Marie informieren, dass sie das Event auf Facebook publizieren soll. An- und Abmeldungen sind bis Mittwoch, **25.04. um 14. 00 Uhr** möglich!
- Die Plakate und Flyer sind schon im Druck.

9 Kult

- Wir wollen an einem deutsch-polnischen Kult festhalten. Agata wird sich nochmal intensivst mit dem Herrn vom Witkacy in Verbindung setzten, auf dass er dieses Mal polnische Bands engagieren kann. Von deutscher Seite her wird Robert Janet Gillette ansprechen und den **21.,22.,23.,29.,30.,31. Mai 2012** als mögliche Kultermine nennen.
- Das Kult soll noch vor den Wahlen stattfinden, um so auch gleichzeitig auf den FSR aufmerksam zu machen und neue Mitglieder werben zu können.

10 Tutorien

- Weiterhin soll an den Tutorien festgehalten werden, da die Idee gut ist. Allerdings werden wir weniger über andere Gremien reden, sondern mehr den FSR Kuwi in den Mittelpunkt der Präsentation stellen. Hiermit soll ebenfalls nochmal kräftig die Werbetrommel um neue Mitglieder gerüttelt werden.
- Hannah hat Alexandra netterweise die Aufgabe abgenommen und wird die Tutoren anschreiben. Voraussichtlich werden die Besuche in der **ersten Maiwoche** stattfinden.

11 Sonstige Pläne

- Meet a Prof:
 - Zwischen dem **25.-28.06.2012** soll das nächste „Meet a Prof“ stattfinden.
Da der Titel etwas ungut erscheint, soll ein Neuer gefunden werden.
Außerdem kam von Robert die Idee auf, das Event in/vor der Havanna Bar zu machen. Dabei müsste man sich mit 'Husani'(?), dem Inhaber, absprechen. Eine mögliche Kooperation wäre, wir stellen das Essen und er das Getränk. Der Ort wäre super, da die Havanna Bar weit bekannt ist und schön an der Oder liegt.
 - Es kam die Idee auf, nicht nur Dozenten der Lehrstühle anzufragen, sondern auch Dozenten des Sprachenzentrums und Mitarbeiter der Universität miteinzubeziehen. Robert und Agata werden folgende Personen anschreiben:
Carolina Solarte; Herr Baldzikowski, Herr Prof. Dr. Beneke,
Herr Prof. Dr. Beichelt, Herr Dr. Vogel, Frau Sonntag, Herr Prof. Dr. Rosenberg.
- Damit verbinden könnte man auch gleichzeitig einen Stammtisch, wobei wir dies vorerst nicht dabei einplanen, sondern erst gegen Ende des Semesters separat einen Stammtisch veranstalten werden.

12 Defa- Film Veranstaltung Beschwerde

- Robert wird sich darum kümmern.

13 Newsletter

- Es kam die Frage und Idee auf, eventuell Jobangebote in den Newsletter aufzunehmen.
- Miriam hat im letzten Semester einen Eventkalender erstellt. Agata und Alexandra werden mit Miriam besprechen, ob eine Arbeitsteilung möglich ist. Allerdings soll der Kuwi-Newsletter als eigenständige Informationsquelle erhalten bleiben und nicht mit dem Eventkalender in

14 Mensa Essen Problem

- Haben wir auf Mittwoch verschoben.

15 Hopo

- Marie war bei der Stupa- Sitzung.
 - es gab Diskussionen über die Fahrradwerkstatt, den Haushalt und eine Forderung des LiCa, zum Austritt aus dem FZS.
 - Außerdem nimmt das Diversity Paper Form an und soll Ende Juni in Druck gehen.

16 Homepage und Pinnwände

- Lili hat alles wunderbar beklebt, gebastelt und gedruckt, sodass jetzt nur noch das Logo fehlt, welches Agata macht. Dann kann endlich alles aufgehängt werden und die Schaukästen/Pinnwände strahlen wieder.

17. Sonstiges

17.1 Vollversammlung

- Wir müssen Ende Juni eine Vollversammlung machen. Esther informiert sich nochmal genauer darüber.

17.2 Nachfolgerproblem

- Im Juni sind schon die nächsten Wahlen angesetzt, doch bis jetzt gibt es auf die frei werden FSR Mitgliederposten noch keine Bewerber. Darum müssen wir unbedingt Werbung machen, wofür auch die bevorstehenden Veranstaltungen genutzt werden.

ProtokollantIn

Vorsitzende